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"A Casa de Apostas Arena Fonte Nova esclarece que além das fortes chuvas que ocorreram
durante o jogo Bahia e  Fluminense, houve um pequeno atraso no acionamento da drenagem à
vácuo, que acarretou no acúmulo temporário de água no campo.  Poucos minutos após o
acionamento do sistema, a condição do gramado foi retornando à normalidade.
+Os melhores conteúdos no seu e-mail  gratuitamente. Escolha a placar apostas de futebol 
Newsletter favorita do Terra. Clique aqui!  
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Presidente do Vasco se incomoda com gestão da SAF

Pedrinho, presidente do Vasco da Gama, expressou placar apostas de futebol insatisfação com
a gestão  da empresa dona do futebol do clube, a SAF. Ele disse sentir-se fragilizado
contratualmente e que gostaria de participar mais  ativamente do planejamento esportivo.

Tensões entre Pedrinho e a SAF

Em entrevista ao podcast "Futbolaço", Pedrinho criticou as cláusulas de confidencialidade do 
contrato com a SAF e lamentou não participar das decisões do futebol do Vasco. Ele disse que
gostaria de mostrar  que tem 30% do clube e que quer participar mais ativamente do seu destino.

Obras e transferências polêmicas

Além do descontentamento com  a SAF, Pedrinho disse que fica indignado ao ver que "metade
do aporte já foi gasto" e o Vasco ainda  não teve retorno esportivo em placar apostas de futebol
campo. Ele compartilha das queixas dos torcedores e disse que quer participar mais ativamente 
do futebol do clube.

Atualizações recentes

A SAF mantém postura rígida em placar apostas de futebol relação a Pedrinho.●

Pedrinho reitera seu desejo de ser mais  ativo no futebol do Vasco.●

Os torcedores do Vasco expressam apoio a Pedrinho.●

Tema Detalhes
Contrato com a SAF Pedrinho diz sentir-se fragilizado e quer  participar mais ativamente do futebol do Vasco.
Planejamento
esportivo

Pedrinho não participou do planejamento esportivo e quer fazer parte do futebol do 
Vasco.

Aporte do Vasco
Pedrinho indignado com metade do aporte indo embora e Vasco ainda não tendo
retorno esportivo.
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